

ENCUESTA A TRABAJADORES

A TODOS LOS AFILIADOS Y AFILIADAS

Como sabéis, la formación de los trabajadores es una preocupación principal para COMFIA-CCOO.

En los últimos años, nuestro sector ha sufrido cambios importantes, tanto en lo que se refiere al mercado en el que nos movemos como a las herramientas con las que trabajamos. Por ello, nos parece de vital importancia profundizar en esta realidad, para determinar cuáles son, actualmente, las necesidades específicas de formación de los trabajadores.

Ya desde hace tiempo veníamos intentando, sin fortuna, conseguir financiación de la FORCEM (Fundación para la Formación y el Empleo) para llevar a cabo una investigación sobre esta materia. Por fin, este año, hemos tenido la oportunidad de conseguirla.

Nos parece un proyecto importante para el sector y, dado que además se ha planteado en el seno de la Comisión paritaria sectorial de formación, en la que estamos representados en igual número -como la palabra paritaria expresa- la patronal y los sindicatos, pensábamos que las cajas estarían también interesadas en el buen fin del trabajo. Por desgracia, en muchos casos no se ha mostrado este interés o predisposición por parte de las cajas.

Como quiera que en un estudio de este tipo es fundamental escuchar lo que dicen los trabajadores, <u>está previsto hacer 1.600 encuestas entre los empleados de</u> distintas cajas y de diversas categorías y funciones.

Para ello solicitamos tu colaboración. Es posible que en los próximos días recibas una llamada de este sindicato para pedir tu participación en esta encuesta. Te pedimos que atiendas dicha llamada y respondas al cuestionario. No te llevará más de quince minutos.

Los resultados de dicho estudio serán importantes para determinar cómo está nuestro sector, qué tareas se desempeñan en la actualidad y qué formación hace falta para que todos nosotros, como trabajadores, podamos afrontar esa nueva realidad en las mejores condiciones.

Gracias anticipadas por tu colaboración.

9 de Mayo de 2003